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Was verstörend wirkt 

Meine Kinder, es ist in der Tat so: Menschen, die jeden Tag nur noch negative und schlimme Nachrichten 

konsumieren, werden entweder total abgestumpft, total traurig oder auch total in sich gekehrt. Das, was 

täglich auf der Erde geschieht, geht nicht spurlos an einem Menschen vorüber. Ich sagte euch schon 

mehrfach, dass das, was da auf Erden jetzt abläuft, ein Teil des Endzeitszenarios ist und Ich kann euch gut 

verstehen, wenn ihr vieles, was da im Argen ist, nicht an euch heranlasst und auch gar nicht erst wissen 

wollt. Die feinen Gaben, die viele von euch immer noch bewusst in ihrem Inneren hegen und pflegen, sind 

sozusagen die aufkeimenden Pflänzchen, die symbolisch jetzt immer mehr auch geistig auf der Erde 

verankert werden sollten. Ich gebe euch einmal zwei Beispiele, was ihr bewusst tun könnt, um diesen noch 

sanften Pflanzen geistiger Art, zu mehr Wachstum zu verhelfen: Geht in die Natur hinaus und begrüßt dort 

alles, was grünt und blüht mit den Worten: "Ich segne euch jetzt im Namen des VATERS und sende euch 

seine Heilkraft und seinen Segen, auf das ihr im Rahmen eurer Möglichkeiten wachsen  und allen 

Widrigkeiten trotzen könnt. Amen. Denn JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS 

CHRISTUS IST DER SIEGER! Amen. Amen. Amen." Das zweite Beispiel betrifft die Menschen dieser Erde, 

Meine Kinder! Sendet mit leicht erhobenen Armen folgende Botschaft hinaus in die Welt: "Ich sende jetzt 

in VATERS Namen in alle empfangsbereiten Herzen und Seelen VATERS Licht, Liebe, Friedensenergie, 

Heilkraft und Segen, damit der Same der Reinigung und Heilung auf Erden in friedvoller Weise aufgehen 

kann. Amen. Denn JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS CHRISTUS IST SIEGER! JESUS CHRISTUS IST DER 

SIEGER! Amen. Amen. Amen." Euer VATER, der sehr darüber erfreut ist, dass täglich immer mehr 

Menschen aufwachen und sich bewusst in friedlicher Weise gegen die andere Seite entscheiden. Amen. 

 


